



TENIR, PERSÉVÉRER, RÉUSSIR !

C'est dans les moments de tempête que l'équipage doit tenir bon.

Depuis notre prise de fonction en juillet, nous découvrons une situation encore pire que ce que nous craignions.

Le niveau de désorganisation interne est inimaginable. Rétablir un fonctionnement efficace, recréer des conditions de travail fondées sur la confiance, l'initiative et la transversalité prendra du temps. Du point de vue budgétaire, là aussi, l'héritage est catastrophique.

Cela est en partie dû aux effets de la pandémie et au confinement du printemps. Mais c'est également la conséquence des choix politiques précédents, qui ont fait la part belle aux acquisitions foncières plutôt qu'à l'investissement dans les services à la population. Sans oublier le vote par la précédente majorité municipale d'un budget hors de toute réalité, comprenant par exemple des surestimations de recettes frisant l'insincérité.

Lors du prochain conseil municipal, nous proposerons une modification budgétaire permettant aux services municipaux de terminer l'année correctement.

Reconstruire une commune au service de ses habitants, efficace, réactive, innovante, voilà notre volonté !

Cette volonté, c'est également celle de tenir nos engagements. Durant la campagne électorale, nous nous étions plus particulièrement engagés à installer le guichet unique dans la mairie, et à ouvrir la rue du Moustier à la circulation.

Ces engagements seront réalisés.

Le nouveau guichet unique offrira de meilleures conditions d'accueil des usagers et de travail pour les agents municipaux.

Les trente mètres de la rue du Moustier qui seront ouverts à la circulation permettra de mieux répartir le trafic dans tout le centre-ville, jusqu'à maintenant en cul de sac. Au-delà de cette mesure de bon sens, il s'agit de mener un projet de long terme pour encourager et développer les circulations actives, piétonnes, vélos, trottinettes, pour que notre ville mène concrètement la transition écologique, de manière pragmatique.